



Marion et Jacques Granges Faiss: «Nous aimons les vins de terroir». LDD

## De l'or pour un vin du ciel

**ARIANE MANFRINO**

Qui a dit que le Riesling Sylvaner (Müller Thurgau) n'était pas fait pour le Valais? S'il est vrai que ce cépage blanc, typiquement suisse et qui porte le nom de son créateur le professeur Hermann Müller-Thurgau, ancien directeur de Wädenswil, se comporte particulièrement bien en Suisse alémanique, notre canton peut aussi s'enorgueillir de posséder quelques crus de grande qualité. Ainsi, à Beudon, chez Marion et Jacques Granges, sur un domaine de 6 hectares situé entre 740 à 890 m d'altitude, le Riesling Sylvaner est roi. Un roi qui, cultivé en biodynamie, se traduit par une forte personnalité et ne démerite nulle-

ment sur une scène internationale. Preuve en est la médaille d'or que le domaine de Beudon a raflé au Concours international du Müller Thurgau dans la vallée de Cembra dans le nord de l'Italie. Au passage, on signalera que cette compétition voyait s'affronter 47 pays et était régie selon les règles strictes de l'Office international de la vigne et du vin. Un titre bien mérité donc pour ce superbe Riesling Sylvaner 2002, né sur «les vignes dans le ciel» et qui nous a séduit par un bouquet ample, frais, vif et très aromatique, agrumes, miel. Très terroir, ce vin harmonieux frappe par sa finesse un brin discrète. Dans la foulée, nous avons dégusté le 2001. Un tout grand cru qui a particulièrement inspiré Marie-Thérèse Chappaz. Dans un commentaire des plus élogieux, cette dernière confère à ce noble produit un titre de vin de gastronomie, pour les connaisseurs.